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Presentan el sistema de
prepago de transporte urbano

La danza de los
millones en la

construcción del
NAICM

actapublica@gmail.com

Inauguran Exposición del artista
plástico, Jerónimo González Huerta

Aun cuando a la presente Administración federal, ya no
le tocará inaugurar la primera parte del Nuevo Aero
puerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM),

que será el segundo más grande de todo el mundo después
del de Turquía, resulta que ya se usa como bandera para
que los priistas lo presuman como  un gran logro del
Gobierno de Enrique Peña Nieto, casi como una obra
faraónica, aunque a esta Administración, no le tocará ni
siquiera la inauguración de la primera fase del nuevo aero-
puerto.

Es cierto que ya hay avances en la edificación del nuevo
aeropuerto, al grado que ya está trazado el diseño de la X en
el terreno, y que se han terminado las obras de limpieza para
iniciar las de cimentación, pero ya también  existen obser-
vaciones de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) por
anomalías en el gasto.

Para contratos adjudicados en el 2015, la Auditoría Supe-
rior, encontró  20 casos, entre los que figuran la falta de
comprobación de recursos, pagos improcedentes y dupli-
cidad de comprobantes que entre todas, suman un total de
278 millones de pesos.

Son dos empresas las señaladas en esta situación Ser-
vicios Smart Free y Parsons Internacional, ambas claro
trabajan en la obra por adjudicación directa.

La primera en diseño y arquitectura y la segunda en pago
de trabajadores, viáticos, pasajes y hasta seguros, las
cuales quiero pensar, deberían tener un cuerpo importante
en su administración pero que con todo, les falta reportar a
dónde fueron más de 200 millones de pesos.

Total, que el Nuevo Aeropuerto Internacional que se cons-
truye sobre el lago de Texcoco, en el Estado de México, claro,
porque no, es pretexto para una fiesta más de desfalco
nacional.

Hay que tomar en cuenta que lo reseñado, son sólo las
anomalías detectadas en el gasto en el 2015, hay que
seguirle sumando, porque el negocio y la corrupción ahí,
van de la mano.

ACTA DIVINA… El presidente Enrique Peña Nieto, presu-
mió sobre la construcción del NAICM, una gran derrama
económica.

PARA ADVERTIR… No nos advirtió Peña que la principal
ganancia económica, sería para unas cuantos.

La empresa Innovación
Estratégica para la Pro
ductividad presentó la

tarjeta de prepago que será
utilizada a partir de la segun-
da quincena del mes de mayo
y que podrá ser adquirida en
alrededor de 200 estableci-
mientos de las tiendas Oxxo.

Además se informó que
habrá varios sistemas para
acceder a las distintas tarje-
tas pues el beneficio será
para la población en general
con una tarjeta que tendrá un
costo de 20 pesos, mientras
que las tarjetas persona-
lizadas para estudiantes per-
sonas con capacidad espe-
cial tendrán un costo de 37
pesos.

Ricardo Medina en repre-
sentación de transportes
Tangamanga, destacó la im-
portancia de contar con un
sistema moderno de
prepago, donde los usuarios
no tendrán ningún costo por

acceder a la adquisición de
las tarjetas mediante las tien-
das de conveniencia. Reco-
noció que este sistema de
prepago permitirá facilitar a
los usuarios el contar con el
servicio más eficaz.

Mientras tanto, el titular de
la Secretaria de Comunica-
ciones y Transportes (SCT),
Ramiro Robledo reconoció el
esfuerzo del Congreso al
haber modificado la ley del
trasporte en el 2016 que per-
mitió la entrada de este es-
quema tecnológico que re-
presenta una inversión de 15
millones de pesos con cargo
a los empresarios del trans-
porte urbano.

IMPORTASNTE PASO A
LA MODENIZACIÓN:

DESFASSIUX

El diputado Sergio Desfa-
ssiux Cabellol señaló que el
Gobierno del Estado y el Po-

der Legislativo han actuado
con responsabilidad y han
mostrado apertura para im-
pulsar la modernización y
mejorar la calidad en el trans-
porte público en San Luis Po-
tosí, que tenía más de 40
años en que no había cam-
bios tan significativos para
mejorar el servicio que se
brinda a los usuarios.

“Después de muchos años
en que nadie quería tocar el
tema del transporte público,
hoy se da un paso muy impor-
tante en su modernización”,
acotó.

Esta iniciativa que salió del
Congreso para incorporar el
sistema de prepago e incluir
a las tiendas de autoservicio
para la comercialización, será
de gran beneficio para miles
de ciudadanos que diaria-
mente utilizan el servicio del
transporte público para tras-
ladarse a la escuela o su
centro de trabajo.

El Boletur ya es
obsoleto: FUP

Guillermo Rivera Morales.

Después de señalar
que se le dará un
voto de confianza al

nuevo sistema de prepago
del transporte urbano el pre-
sidente de la Federación
Universi tar ia Potosina
(FUP), Guillermo Rivera Mo-
rales señaló  que si era ne-
cesario un nuevo sistema
de prepago del camión ur-
bano, ya que el actual es
muy deficiente, “es un tema
que nos preocupa e intere-
sa porque todos los días el
boletur sigue haciéndole
daño a la ciudadanía no sólo
a los estudiantes, por esas
largas filas de horas y horas
y esa ha sido nuestra queja
por más de un año y medio
que hemos estado en la Fe-
deración.

Reconoció que el sistema
boletur es obsoleto, puesto
que tiene una cobertura
muy limitada, “son muchas
las fallas que tiene el trans-
porte público en la ciudad y
en el estado en general, aun-
que en algunos lugares las
han ido corrigiendo como
por ejemplo en
Tamazunchale donde hay
avances porque al principio
de la gestión vimos que el
camión no l legaba al
campus de Tamazunchale
hoy ya es un transporte que
llega, pero en la capital si-
gue a deber mucho”.

Por otra parte, dijo que los
estudiantes están en con-
tra de que se les quiten los
terrenos en Santa Rita a la
Universidad Autónoma de
San Luis Potosí (UASLP)
como anunció en días pa-
sados el Ayuntamiento de
la capital.

Expuso que es un tema
jurídico que se debe de ver
con el abogado de la UASLP,
puesto que ya hay escritu-
ras, sesión de derechos o
comodato, por lo que es un
proceso legal que se debe
seguir para evitar que se
pierdan los terrenos

“Un gobierno que no les
apuesta a la educación está
en un error, sin duda algu-
na, pero estaremos espe-
rando las indicaciones del
rector para que nos dé un
punto de vista, pero por par-
te de los estudiantes cree-
mos que los gobierno que
no lea puesta a la educa-
ción están  en un error”, rei-
teró.

Lo anterior, después de
que el Alcalde capitalino, Ri-
cardo Gallardo Juárez reve-
lará que se le solicitará el
Ayuntamiento capitalino a la
UASLP, la devolución del te-
rreno que el municipio le
había otorgado para la cons-
trucción de planteles edu-
cativos en la delegación de
Villa de Pozos,.

La democracia en SLP y en México, de
las más costosas del mundo: Jalil Chalita
La democracia en San

Luis Potosí  y en México
es de las  más costo-

sas  del mundo, esto a pesar
de las condiciones  de po-
breza y marginación que en-
frentan millones  de perso-
nas en nuestro país, indicó
 el licenciado Jalil Chalita
Zarur, luego de considerar
que el financiamiento de los
partidos políticos tiene que
emigrar hacia la iniciativa pri-
vada.

“No se pude gastar  tanto
en los procesos electorales,
eso es un insulto para la ciu-
dadanía. Una reforma de
Estado tendría que bajar el
financiamiento y obligarlos a
que recurran a fuentes priva-
das con dos cláusulas;
transparencia y un tope de
financiamiento”, indicó el se-
cretario de Vinculación del
Comité Directivo Estatal del
PAN.

Destacó que para muchos
ciudadanos la propaganda
electoral, el financiamiento
que se da a los partidos po-
líticos, el costo de las bole-
tas y el pago al personal que
organiza las elecciones, todo
junto resulta un gasto exce-
sivo.

“Los recursos entregados
al INE, a los órganos electo-
rales locales así como a los
partidos, no corresponden
con los resultados que se
obtienen; sin embargo, di-

La empresa Innovación Estratégica para la Productividad presentó la tarjeta de prepago para el transpoorte urbano,
que será utilizada a partir de la segunda quincena del mes de mayo.

cho gasto se convierte mu-
chas veces en una cláusula
de legitimidad”, advirtió.

Señaló que un ejemplo de
ello son los  recursos presu-
puestados en este 2017 para
las cuatro entidades de la
República en que se realiza-
rán comicios, los cuales as-
cienden a un estimado de
1,561 millones de pesos. 

“A esta cantidad se le debe
sumar el gasto operativo pro-
pio de cada uno de los órga-
nos electorales locales”.

Indicó que si se contabiliza
el presupuesto total de cada
uno de los órganos electora-
les de las cuatro entidades
con elecciones, la suma que
el erario público  tendrá que
destinar a la democracia as-
ciende a 3,790 millones de
pesos.

Expresó   que si se mira en
el ámbito internacional, el
financiamiento que otorga
Alemania a su sistema elec-
toral es el mejor del mundo,
porque integra tanto los re-
cursos públicos como los
provenientes de la iniciativa
privada. 

“Cada partido político, por
cada euro que recaude en la
iniciativa privada, el Estado le
da otro”.

Precisó también que la cau-
sa de que los presupuestos
de elecciones se disparen no
sólo es el costo de las prerro-
gativas a los institutos elec-

torales, sino el financiamien-
to a los partidos políticos.

“Los partidos políticos hoy
en día tienen 33 fuentes de
financiamiento público para
las elecciones; lo que el INE
les da nivel federal y lo que
los 31 estados de la Repúbli-
ca y la Ciudad de México le
otorgan. Si reunimos esas 33
fuentes de financiamientos
llegamos a cantidades in-
aceptables e inmorales”.

Subrayó que a pesar de que
uno de los objetivos centra-
les de la reforma electoral fue
abat i r  los costos de los
comicios, México se mantie-
ne como la democracia más
cara de América Latina.

Con el parámetro del costo
por voto, el país está 18 veces
arriba del promedio que pre-
valece en el continente, pues
el financiamiento mexicano
implica que cada sufragio
cuesta 17.24 dólares, lo que
contrasta, por ejemplo, con
los 41 centavos de dólar en
Argentina.

Jalil Chalita Zarur.

El Congreso del Estado
llevó a cabo la inaugu
ración de la exposición

del Artista Plástico, Jerónimo
González Huerta, pintor acua-
relista, en las instalaciones
del edificio Presidente Juárez
en Vallejo 200.

El diputado José Ricardo
García Melo, presidente de la
Comisión de Educación, Cul-
tura, Ciencia y Tecnología
manifestó la importancia de
abrir el espacio del Poder Le-
gislativo para dar a conocer
la obra de un pintor potosino,
que también ha sido profe-
sor, enseñando su técnica a
las nuevas generaciones.

 “Hoy esta obra que nos
permitimos inaugurar con
esta exposición, lleva un sen-
tido importante, sin duda que
nuestro estado necesita
potosinos que en el trabajo y
en la dedicación que le pon-
gan a lo que hacen todos los
días, nos entreguen una cul-
tura del arte y de la paz”, indi-
có.

Hizo mención sobre el ani-
versario del natalicio de Be-
nito Juárez, celebrado el día
de ayer, quien creó la primera
Secretaría de Instrucción Pú-
blica, que fue el antecedente
de lo que hoy es la Secretaría
de Educación Pública, SEP,
dio la oportunidad de impul-
sar la educación, y la cultura
como parte de la instrucción
de la sociedad.

En su presentación, el ex-
positor Jerónimo González
Huerta manifestó que en esta
exposición se refleja un poco
de su visión de la cultura
localista que abarca el vesti-
do, la costumbre, festivida-
des, tonalidades, paisajes,
edificios históricos y flores.

Agradeció la oportunidad de
participar en este evento, y
señaló la importancia de fo-
mentar las actividades cultu-
rales y artísticas entre los jó-
venes, “porque como lo se-
ñalaba Juárez, el respeto al
derecho ajeno es paz, y el
arte es paz”.

Jerónimo González Huerta manifestó que en esta exposición se refleja un
poco de su visión de la cultura localista.


